

大正十二年四月  
当時の文部大臣兼田栄吉氏の推薦文が添えられています。  
亮軒記



「新撰草花」よりヤマブキ 結城素明画

## information

### 「楓 spring」

「カエデ=秋の紅葉」というイメージが強いと思いますが、春の芽吹きの美しさにも大変見事なことがあります。伸び出した芽は毎日少しづつ動き、様々な表情の変化を見せながら各々の個性や特徴を現していく姿は秋の紅葉に勝るとも劣らぬ魅力が詰まっています。また楓の本格的な販売は1年のうち今がピークとなります。

名古屋園芸1階フロアにて、先月より開催中の「カエデ展」はご覧いただけましたでしょうか？オススメの品種をモダンな鉢にあしらったカエデを手頃なサイズ・価格帯からご用意しております。この春はご自宅でじっくりと春のカエデを楽しんでみてください。4月17日まで展示販売いたします。



江戸後期から明治初期に作成された浮世絵（錦絵）と比べ西洋画の影響を受け柴田是真らと共に新しい木版画を目指した。この作品は浮世絵でも多くの作品がある上野公園内清瀬堂とその周辺の春景である。上野公園は元来江戸時代初期、江戸市中の鎮護として京都に對比叡山延暦寺があるごとく、天海僧正の発案として、竹生寺を建立、不忍池は琵琶湖に見立て、竹生島は弁天堂、東山に清水寺があるよう、本永寺の境内は各所に京都を模したテーマパーク的に配置されていたが、現在公園になつてからは、多くが失われているもこの清水堂と不忍池あたりは残されているので、東京へお出かけの折はそのつもりでご見物くださるとまた一興かと思う。

花博の第315回 東京名所真景之内 弥生月上野之桜花

作者 小林清親 没(六九歳) 明治二十七年(一八九四)4月 小林清親画 小笠原左衛門尉亮軒刊

**花かがみ**  
HANA-KAGAMI

2022年4月  
名古屋園芸

発行人／小笠原 誠 発行所／名古屋園芸株式会社  
〒460-0005 名古屋市中区東桜2-18-13 tel.052-931-8701  
<http://nagoyaengei.co.jp/>

ほっとするひと鉢

BOXArrange モダンピンク

BOXArrange スイートピンク

Bouquet ラブリーピンク

## COLORで選ぶバースデーフラワー

### ～PINK～

4月より新たにスタートします「花かがみバースデーフラワー」。今月から季節の花を交えつつ「COLOR(色)」にスポットをあてて、その月ごとのおすすめブーケや、アレンジギフトなどをご紹介していきます。

1回目の今月は、花のカラーバリエーションの中でも最多色、「ピンク」について。4月は桃や桜が咲き誇り、街全体がピンク色になる季節もあります。そんな今月は春の到来を感じる「PINK COLOR」で贈るフラワーギフトがおすすめです。

#### 【カーネーション】

毎年、新色登場でトレンドの移り変わりがめまぐるしいカーネーション。4月の代表的な花です。なかでもピンクはさまざまなニュアンスで楽しめてくれます。今年はベージュ混じりのくすみピンクがおすすめ。また、微細な絞りの入ったワインカラーはピンクベースのアクセントになり、こちらもおすすめのカラーです。

#### 【バラ】

カーネーションと並んでこの時期のバラは発色が良くとってもおすすめ。バラは種類も豊富で選ぶのも楽しいカテゴリーです。ラズベリーピンクがメインのグラデーションカラーはいかがでしょう。ラブリーな春色ギフトにどうぞ。

#### 【トルコキキョウ】

こちらもピンクカラーは豊富に揃っています。なかでもフリルの入った大輪系の品種はバラと比べても引けを取らないほど迫力と豪華さ。どことなくしっとりした雰囲気はラグジュアリーなイメージにぴったりです。

ピンクは季節感を彷彿とさせる4月のイメージカラーです。バースデーを迎える方にはもちろん、セレブレーションギフトとしてもおすすめです。BOXアレンジとしてスマートに贈るのもいいですね。今月は「PINK」コーディネートのフラワーギフトはいかがでしょう。

## ペチュニアの楽しみ方 2022

今年も4月中旬から本格的にペチュニアの販売がはじまり、名古屋園芸厳選のいろいろな品種が入荷します。ペチュニアといってもそれぞれの特性があり、花壇で楽しむもの寄せ植え向きのものなど多種多彩です。

#### \*とにかく暑さに強く育てやすいペチュニア

ここ数年、名古屋は人にも植物にもやさしくない、猛烈な暑さとゲリラ豪雨を繰り返す大変な夏をむかえています。

スーパーペチュニアのビスタというペチュニアのシリーズがあります。過酷な夏でも元気に咲き、花壇植えにすると見事なパフォーマンスを見せてくれます。植えられたことのあるお客様はご存知だと思いますが、とても丈夫な品種で、夏の暑さにも負けず元気に咲き続けます。切り戻しをすれば10月までしっかり咲きます。ビスタシリーズは何を植えてもなかなかうまく育たないというお客様にはぜひチャレンジしていただきたい品種です。

サントリーのサフィニアも大株になります。寄せ植えよりは花壇で楽しんだり、鉢植えでもサフィニア単体で楽しむほうがよいでしょう。

#### \*寄せ植えで楽しむペチュニア

今年も兵庫県加西市にある生産者・花芳さんのペチュニアも入荷します。独自に育種した品種で丁寧に作り込まれたペチュニアはそれは見事で、寄せ植えにぴったりです。ペチュニアの世界も八重咲が流行になっていますが、花びらが多い分、雨をなるべく避けたほうが長く楽しむことができます。花壇植えよりは鉢植えで楽しんで、雨が強いときは軒先に避難させることで長く楽しむことができます。もちろん八重咲も寄せ植えで楽しむことができます。

順次違う品種が入荷します。4月15日ごろから5月1週目がペチュニア販売のピークになります。次の週には同じものが来ないことが多いのでこまめにチェックしてください。ぜひお気に入りのステキなペチュニアを探しにご来店ください。



スーパーペチュニア



ペチュニア ジュリエットシリーズ



ペチュニア モンローウォークシリーズ